
Présents
● Eliane Canet
● Gaetan Arnal
● Alexandra Garnier
● Alexandre Lafleur
● Jean Baptiste Butet
● Sylvie Grondin
● Titouan Choron
● Emilie Falenta (départ à 20H10)

Excusé
● Clément Canet
● Anthony Viré

Ouverture de séance à 19H05

Ordre du jour
● Buvette
● Minibus
● Secrétariat
● Trésorerie
● Partenariats
● Événements
● Arbitre
● Journée cohésion
● Ordinateurs
● Prestations huîtres

Buvette
Problème de gestion de la buvette/fermeture du gymnase le week-end de l'événement
d’octobre rose.
Dorénavant, le bar doit être rangé le samedi soir à maximum minuit (au moins derrière la
grille métallique), et un membre du CA doit fermer le gymnase.

Rappeler aux coachs séniors que la dernière équipe qui joue doit faire le tour des tribunes,
nettoyer la zone buvette et ranger la buvette.

Secrétariat
Arrivé de 2 mineures non accompagné, Eliane gère l’inscription auprès de GestHand.

Les 3 demandes de subvention ont été envoyées (ville, agglo, département).

272 licenciés actuellement.



Trésorerie
Situation financière bonne avec toutes les licences de début d’année.

Opération de transfert en cours entre la Société Générale et la Caisse d’Épargne.

Partenariats
Toutes les équipes ont un sponsor, l’ensemble des jeux de maillots vont être lancés.

Résultat pour l’instant positif.

Evénements
Prochain évènement : movember (23 novembre). Il faut trouver un partenaire pour le jeu de
maillot d’échauffement.
Gaëtan est responsable de l'événement.

Au vu du manque de bénévoles, nous ne ferons pas de loto cette année.

Prestation huîtres
Alexandre a contacté une 20ène de producteur, 5 ont répondu pour l’instant.
Vente de la bourriche de 50 à 40€.

Gaetan voit pour pouvoir ajouter du vin.

Arbitre
Dotations pour les arbitres JAJ T3, 60€ par personne (financé à 50% par le club et 50% par
le comité).

Ordinateur
Alimentation du PC tactile à changer.
Voir également pour tester le second clavier.

Journée cohésion
Bruno souhaite faire une journée cohésion pour les -18 au So Club (environ 38€ par joueur)
: demande prise en charge partielle pour chaque joueur.

Proposition aux -18 d’organiser un tournoi -9, et que les bénéfices de la buvette leur servent
à financer en partie ou totalement leur évènement.



Boissons
Certaines personnes critiquent la mise à disposition de sirop, et préfèreraient des sodas type
Coca/Oasis.

Vote pour revenir au soda : 5 pour, 2 abstenu, 1 contre

Minibus
Soucis de suivi du kilométrage et du plein carburant.

Rappeler que le carnet kilométrique doit être rempli, et le plein doit être fait lors de la rendu
du véhicule.

Au vu de son investissement (trésorerie, buvette, conclusion), Anthony stoppe la gestion du
minibus. Alexandre prend la suite.

Journée projet club
Faire un questionnaire en ligne pour orienter la réflexion.

Invitation de représentants de chaque équipe pour l’écriture du projet club à horizon 3 ans :
sportif, associatif, etc.
Travail en présentiel le samedi 7 décembre à 9H30.

Prochain CA le lundi 18 novembre 2024 - 19H00

Fin de séance à 21H25


